



ニュースリリース 平成 23年 10月 3日



関東経済産業局との連携について

常陽銀行（頭取 寺門一義）では、地域の事業者の皆さまの復興を支援するため、経済産業省関東経済産業局と連携を図ることといたしましたので、下記のとおりご案内いたします。

関東経済産業局による「地域産業活性化のための地域金融機関との連携プログラム」の一環として、当行が実施する商談会やセミナーなどの復興プロジェクトに対し、同局が後援名義の付与や、中小企業施策等の情報提供、施策活用のための助言や講師派遣などを実施いたします。

当行では、今後とも、お客さま・地域の復興と成長に貢献するため、「常陽地域復興プロジェクト『絆』」を全力で推進し、さまざまな取り組みを展開してまいります。

記

【連携を予定している施策】

名 称（開催予定）	内 容
省エネ関連セミナー(11月)	今からできる省エネ対策や国の施策等について
ものづくり企業フォーラム(12月) ～復興・技術提案型展示商談会～	パネル展示、プレゼンテーション、商談会等
食の商談会(2月)	ブース展示、商談会等

※関東経済局によるニュースリリースは[こちら](#)

以 上